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Federlazio entra in Confimi Industria
L’Associazione delle piccole e medie imprese del Lazio ha recentemente aderito al 
sistema Confimi, che ora rappresenta circa 40 mila imprese per 495 mila lavoratori 
ed un fatturato aggregato di quasi 80 miliardi di euro. A darne annuncio il 
Presidente di Confimi Industria Paolo Agnelli ed il Presidente di Federlazio Silvio 
Rossignoli. L’importante realtà laziale delle PMI aggrega oltre 3.200 imprese con 
circa 70.000 addetti ed un fatturato aggregato annuo che supera i 10 miliardi di 
euro, rappresentando 21 diverse categorie merceologiche. «Si tratta di un passo 
molto importante per la Confederazione a testimonianza del nostro impegno 
nell’attività di rappresentare le imprese private - spiega Paolo Agnelli, Presidente 
di Confimi Industria - Roma e il Lazio non sono solo i luoghi della politica, ma 
vedono radicate aziende, colonne portanti del Made in Italy, e insieme possiamo 
costruire ponti importanti relazionali e di filiera». «Siamo felici ed estremamente 
soddisfatti di entrare a far parte di una grande realtà associativa nazionale quale è 
Confimi Industria - ha dichiarato il Presidente di Federlazio Silvio Rossignoli -
Abbiamo visto in Confimi un contenitore dove Federlazio troverà gli spazi necessari 
per rafforzare quelle azioni che da oltre 50 anni contraddistinguono la nostra 
Associazione e che puntualmente mettiamo in atto. Siamo sicuri che da questo 
rapporto ci rafforzeremo entrambi, abbiamo le stesse idee e principi e ci 
contraddistingue anche la stessa voglia di intraprendenza nel lavoro che svolgiamo 
quotidianamente. Siamo altresì convinti che grazie a questo nuovo rapporto, 
Federlazio riuscirà a dare risposte sempre più puntuali e precise alle richieste delle 
aziende. Insieme - conclude Rossignoli - rafforzeremo ancor di più la 
rappresentanza delle Pmi non solo a livello locale ma anche in ambito nazionale».

Accordo CONFIMI INDUSTRIA e SACE SIMEST 
(Gruppo CDP) per sostenere 
l’internazionalizzazione delle PMI 
manifatturiere
In data 7 marzo u.s. è stato siglato tra CONFIMI 
INDUSTRIA e SACE SIMEST, il Polo dell’export e 
dell’internazionalizzazione del gruppo CDP, un 
protocollo d’intesa per favorire la proiezione
internazionale delle imprese associate. A firmare il protocollo il Presidente di
Confimi Industria Paolo Agnelli e il Presidente di SACE Beniamino Quintieri.
Grazie all’accordo, le aziende potranno accedere più facilmente alle soluzioni
assicurativo-finanziarie del Polo per la crescita sui mercati esteri.
Previsti eventi di business matching, incontri di formazione mirati, iniziative
dedicate alle singole filiere rappresentate dalla Confederazione. Le associate
del sistema saranno inoltre coinvolte nel progetto Education to Export,
innovativo programma di formazione di SACE SIMEST articolato in percorsi
digitali e corsi in aula.

http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/951-accordo-confimi-industria-e-sace-simest-gruppo-cdp-per-sostenere-l-internazionalizzazione-delle-pmi-manifatturiere
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Emendamento «blocca trivelle», manifestazione nazionale a sostegno 
dell’energia italiana Si è svolta sabato 16 marzo scorso in Piazza 

del Popolo a Ravenna la manifestazione 
«Per l’energia italiana» che ha visto 
partecipare istituzioni, OO.SS., associazioni 
datoriali e imprese per manifestare contro 
la sospensione delle attività estrattive e di 
ricerca di idrocarburi nell’Adriatico a 
seguito dell’emendamento approvato nel 
DL Semplificazioni. Presente Confimi 
Industria con il Vicepresidente vicario con 

delega alle Relazioni Industriali Arturo Alberti nonché con i vertici di Confimi 
Romagna, che nelle scorse settimane ha partecipato alle riunioni del Tavolo delle 
associazioni imprenditoriali della provincia di Ravenna e alla manifestazione dei cd. 
«caschi gialli» indetta da CGIL, CISL e UIL il 9 febbraio u.s. Dopo la lettera del 
Presidente di Confimi Industria al premier Conte dello scorso gennaio in cui si 
esprimeva profonda preoccupazione per la sorte delle aziende operanti nel settore 
(in particolar modo per il distretto ravennate) e si chiedeva di ripensare dunque alla 
sospensione, grande delusione era stata manifestata da Confimi Romagna dopo 
l’approvazione dell’emendamento. «Il timore è che quanto è successo oggi al 
comparto dell’oil&gas possa analogamente accadere in qualsiasi altro settore 
creando disastri in un’economia già duramente provata» aveva sottolineato il 
Presidente di Confimi Romagna Gianni Lusa.

Tavolo PMI – Di Maio: Provvedimento crescita PMI e 
Sblocca cantieri, il plauso di Confimi Industria
E’ stato convocato lo scorso 12 marzo presso il MiSE il 
Tavolo permanente PMI alla presenza del Ministro Di Maio. 
Per Confimi Industria ha partecipato ai lavori il Direttore 
Generale Ramaioli. Apprezzati da Confimi il Provvedimento 
Crescita PMI che individua 4 aree di intervento a sostegno 
delle imprese, l’attuazione dello statuto delle imprese 
legato allo Small Business Act, il nuovo portale dedicato 
Incentivi.gov.it presentato dal Ministro nella mattinata, la 
misura dello Sblocca cantieri. Confimi Industria, dal canto 

suo, ha sollevato la spinosa questione della nuova stretta al credito: il 33% delle 
imprese ha segnalato aumenti nei costi e nei tassi applicati sia per gli smobilizzi, sia 
per i fidi di cassa. Segnali di potenziale irrigidimento del mercato del credito arrivano 
anche sul fronte degli affidamenti, dove l'8% ha dichiarato che gli sono stati negati 
nuovi fidi ed un 6% che ha segnalato una riduzione dei fidi già in essere. Tra le altre 
osservazioni avanzate dal DG Ramaioli, quella di aprire un dialogo tra impresa e 
banca per accrescere la consapevolezza delle imprese sul fronte del credito e 
sensibilizzare gli istituti bancari a valutare le imprese secondo parametri qualitativi.

http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/923-dl-semplificazioni-su-idrocarburi-agnelli-al-premier-conte-a-rischio-un-intero-distretto-energia
http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/934-approvato-l-emendamento-blocca-trivelle-la-delusione-di-confimi-romagna
http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/953-tavolo-pmi-di-maio-provvedimento-crescita-pmi-e-sblocca-cantieri-il-plauso-di-confimi-industria
http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/953-tavolo-pmi-di-maio-provvedimento-crescita-pmi-e-sblocca-cantieri-il-plauso-di-confimi-industria
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Quota 100 e Reddito di cittadinanza: Confimi Industria audita dalle Commissioni 
Lavoro di Senato e Camera

Confimi Industria ha partecipato rispettivamente in data 4 
febbraio e 4 marzo u.s. alle audizioni sui decreti Quota 100 e 
Reddito di cittadinanza convocate rispettivamente dalle 
Commissioni Lavoro pubblico e privato del Senato e della 
Camera dei Deputati. Sono intervenuti in audizione al Senato 
il Vicepresidente di Confimi Industria con delega Semplificazione, 
PA e Fiscale Flavio Lorenzin

Confimi Industria sul Codice 
dei Contratti pubblici: 

«Sì alle semplificazioni, no ai semplicismi!»
Confimi Industria ha lanciato un forte allarme in
sede di audizione parlamentare lo scorso 12
marzo presso l’8a Commissione Lavori pubblici del
Senato, sul pericolo che con la riforma in iter
vengano toccati vincoli e normative che nulla
hanno a che fare con la condivisibile necessità di
velocizzare le procedure nel settore delle
costruzioni: esempio tipico è la reiterata richiesta
di alcuni settori di eliminare il tetto del 30% del
subappalto, eliminazione che avrebbe l’unico
effetto di diminuire la qualità delle opere da un
lato e aumentare le infiltrazioni malavitose e gli
incidenti in cantiere dall’altro. In particolare la
delegazione di Confimi Industria ha toccato i temi
della qualificazione delle stazioni appaltanti e
degli operatori economici, subappalto, in house,
offerta economicamente più vantaggiosa e
massimo ribasso, avvalimento, CAM,
Regolamento appalti, ANAC. Nel corso
dell’audizione Confimi Industria ha avuto modo
anche di soffermarsi sulla lettera della
Commissione UE sul recepimento delle Direttive
appalti (lettera indirizzata all’Italia e ad altri 14
stati membri), giudicata per molti aspetti non
condivisibile, come da comunicato stampa di
FINCO dello scorso febbraio.

●●●

(a sinistra) e in audizione
alla Camera il Consigliere di
Confimi Industria Walter
Regis (a destra).

Disegni di legge sul salario 
minimo orario, Confimi 
Industria in audizione

Confimi Industria è stata 
audita il 12 marzo u.s. 

dall’11a Commissione lavoro 
pubblico e privato del Senato 
sul tema del salario minimo 
orario. A rappresentare la 

Confederazione, il dott. 
Giovanni Acerbi, componente 
della Commissione sindacale 

nazionale e Direttore di 
Apindustria Confimi Mantova.

http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/935-codice-appalti-e-lettera-della-commissione-eu-l-europa-che-non-vogliamo
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Si sono incontrate a Bari il 21 gennaio u.s., alla
presenza del Presidente Paolo Agnelli, le
delegazioni del Mezzogiorno di Confimi
Industria per discutere il rilancio dell’economia
delle imprese del Sud. «Un tavolo di lavoro a cui
ci siamo seduti per incontrare le delegazioni di
Puglia, Basilicata, Calabria, Abruzzo, Molise e
Sicilia e con loro indagare di cosa hanno bisogno
i nostri colleghi del Sud per portare
all'attenzione delle istituzioni richieste chiare e

Il Presidente di Confimi Industria Agnelli a Bari per il Focus Sud.  Il Presidente 
di Confimi Puglia: «Il rilancio parte da qui»

proposte concrete» ha spiegato Agnelli. Due le priorità rilevate: semplificazione 
del rapporto con la PA e dotazione di capitale alle imprese. «Il parco imprese del 
Sud, pur non avendo sufficienti dotazioni di capitale e di credito bancario, è 
intrinsecamente competitivo per l'abnegazione dei propri imprenditori e per la 
dedizione degli addetti» ha aggiunto il Presidente Confimi Puglia Sergio Ventricelli. 
«Sarebbe sufficiente se le aziende fossero messe nelle condizioni di assumere la 
media di un addetto in più».

Fatturazione elettronica: Confimi Industria al Vice Ministro Garavaglia: 
il 71% degli imprenditori ha avuto difficoltà con il Sistema di Interscambio
In un incontro del 7 febbraio scorso presso il Ministero dell’Economia e delle Finanze 
il Presidente di Confimi Industria Paolo Agnelli, accompagnato dal DG Fabio Ramaioli, 
ha presentato al Vice Ministro Massimo Garavaglia i risultati del sondaggio posto alle 
imprese associate sui primi riscontri dall’avvio dell’eFattura. A fine gennaio il 71% 
degli intervistati aveva riscontrato problemi di collegamento alla rete e/o di dialogo 
con il SdI; il 50% non sa se l’eliminazione dello spesometro generale e l’introduzione 
di quello mensile - esterometro - sia una semplificazione, ma fra quelli che hanno 
risposto negativamente (il 27%) il principale motivo di titubanza (65%) è dato dalla 
periodicità mensile. Preoccupazione (61%) anche per la novità che da luglio prevede 
l’indicazione in fattura della data dell’operazione quando diversa dalla data di 
emissione. Nella nota presentata al Vice Ministro anche osservazioni su reverse 
charge interno, problema privacy e sicurezza dati, esterometro.

Confimi Impresa Meccanica, intervista de Il Tempo 
al Presidente Chini

L'evoluzione delle relazioni industriali in un mercato del 
lavoro in continuo cambiamento: Riccardo Chini, Presidente 

di Confimi Impresa Meccanica ha raccontato a Il Tempo 
Quotidiano come l'industria e le politiche economiche 

possono affrontare la trasformazione. Qui il link all’intervista.

http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/924-il-presidente-di-confimi-industria-paolo-agnelli-a-bari-per-il-focus-sud-ventricelli-presidente-confimi-puglia-il-rilancio-parte-da-qui
https://tv.iltempo.it/speciale-artcloud/2019/02/05/video/riccardo-chini-confini-e-il-futuro-dell-economia-1108247/?fbclid=IwAR1n2ORpFOSHt-Svkyl2owCxbN7TcH5ClxocdedjIJHY5F4kjPrkpNWgJvM
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Si è tenuto il 6 febbraio u.s. presso la Biblioteca
del Senato a Palazzo San Macuto un incontro dal
titolo "Europa contro Impresa Italia" organizzato
da Fondazione Farefuturo per discutere di
possibili soluzioni per tutelare il sistema
industriale italiano. Presenti le principali
associazioni di imprese e rappresentanti del
Parlamento e del Governo. Il Presidente di
Confimi Industria Agnelli è intervenuto per fare il
punto sulla manifattura italiana.

Partito il 7 febbraio scorso a Roma il tavolo di 
lavoro "Priorità digitali per il sistema delle 
imprese e delle professioni". Il confronto è stata 
l'occasione di presentazione di ITA.NEXT, 
progetto promosso da grandi player del digitale. 
All’incontro, a cui ha preso parte per Confimi 
Industria il DG Fabio Ramaioli, presenti i 
rappresentanti di Intesa San Paolo, McKinsey, 
Microsoft, Nexi, Politecnico di Milano, Telecom 
Italia e TeamSystem, oltre che istituzioni, 
associazioni di categoria, ordini professionali ed 
imprese per concentrarsi sul tema 
dell’innovazione e della trasformazione digitale.

●●●
Confimi Industria On Air

Tavolo di lavoro ITA.NEXT: 
Priorità digitali per il sistema delle imprese e delle professioni

Il Presidente Agnelli è stato ospite 
il 16 febbraio u.s. ai microfoni di 

Oscar Giannino su Radio24
all'interno della trasmissione "I 

conti della Belva" per fare il punto 
sulla fatturazione elettronica. Qui
il link per riascoltare la puntata.

Agnelli è intervenuto l’8 marzo 
scorso nella trasmissione Coffee 

Break su La7. E’ possibile rivedere 
la puntata a questo link.

"Aprite i cantieri". L'urlo di dolore 
delle imprese – dall’articolo 
dell’HuffPost del 31/01/19.
Qui il link all’articolo con le 

dichiarazioni di Agnelli sulla difficoltà 
di competitività delle imprese italiane.

Il Presidente di Confimi Industria 
ospite nella prima serata di La7 lo 
scorso 14 marzo nel programma di 

approfondimento Piazza Pulita. 
Qui il link per rivedere gli highlights 

della puntata.

Il Presidente Agnelli al convegno "Europa contro Impresa Italia" di Farefuturo

http://www.radio24.ilsole24ore.com/programma/conti-belva/tutti-contro-autonomia-nord-182651-ABT80tUB
https://www.facebook.com/Confimi/videos/1266178860207887/?epa=SEARCH_BOX
https://www.huffingtonpost.it/2019/01/31/aprite-i-cantieri-lurlo-di-dolore-delle-imprese_a_23657834/?utm_hp_ref=it-homepage&ec_carp=5496366739515873162&fbclid=IwAR2CqJ2ElY8AQGD2Xl28j5P-5TwpoT-VHTu_hmHYPx3aoiqe3gXh7ZNECe8
https://www.facebook.com/Confimi/videos/419548905523362/?epa=SEARCH_BOX
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Una due-giorni di confronto per i Direttori 
del sistema Confimi il 23 e 24 gennaio u.s. 

La riunione ha visto anche la 
partecipazione dei Responsabili dell’area 
sindacale, che hanno proseguito i lavori a 

Verona il 31 gennaio u.s.

Si è svolto a Roma il 12 febbraio u.s. c/o 
gli uffici della Confederazione l’ultima 

riunione del Consiglio Direttivo di 
Confimi Industria.

Confimi Industria Lombardia incontra gli Assessori regionali Lara Magoni e 
Alessandro Mattinzoli

Si è svolto il 14 febbraio u.s. presso la Saps
del Gruppo Agnelli di Lallio l’incontro di una
delegazione di imprenditori di Confimi
Industria Lombardia con Lara Magoni,
Assessore al Turismo, marketing territoriale e
moda della Regione Lombardia e Alessandro
Mattinzoli, Assessore allo Sviluppo Economico
della Regione Lombardia. L’incontro è iniziato

con una visita ai reparti produttivi dell’azienda per proseguire in un pranzo nel 
quale sono stati affrontati i principali strumenti che la Regione Lombardia mette a 
disposizione delle PMI manifatturiere e le richieste di queste ultime nei confronti 
dell’Ente regionale. La delegazione di imprenditori ha evidenziato agli Assessori 
regionali la necessità di porre grande attenzione al rapporto PMI/credito dato che i 
segnali di trend per i prossimi mesi evidenziano un probabile irrigidimento dell’accesso 
al credito per le PMI, oltre all’ormai storico problema legato alla sburocratizzazione, 
freno allo sviluppo e alla crescita. Le parti si sono date appuntamento ai prossimi 
tavoli tematici regionali per proseguire nella costruzione di azioni a supporto della 
crescita delle PMI della Regione Lombardia.

Si è tenuto lo scorso 27 febbraio il Consiglio Direttivo di Confimi Industria Digitale 
presieduto dal Presidente Galia in modalità audioconferenza.

E’ convocata c/o Apindustria Confimi Mantova il 4 aprile p.v. la prima riunione del 
tavolo tecnico istituito da Confimi Industria Multiservizi per l’implementazione 
del progetto dedicato all’APP di Confimi Industria presentato nel corso dell’ultimo 
Consiglio Direttivo di Confimi Industria del 12 febbraio u.s.

●●●

http://www.confimi.it/notizie-comunicati-stampa/944-confimi-industria-lombardia-incontra-gli-assessori-regionali-lara-magoni-e-alessandro-mattinzoli
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Nicola Fontanarosa riconfermato Presidente di Confimi Industria Basilicata 

L’Assemblea Regionale di Confimi Industria 
Basilicata del 28 febbraio u.s. ha riconfermato 
Presidente Nicola Fontanarosa per il triennio 
2019-2022. Con il secondo mandato, 
l’Associazione punta a rafforzare il proprio 
posizionamento regionale e si ritrova su una 
piattaforma programmatica dal titolo “Per una 
Basilicata protagonista e sostenibile” che fa

della centralità dell’impresa il fattore strategico per lo sviluppo economico del 
territorio, ma anche per la diffusione di un’etica del lavoro. Nello stesso giorno è 
stata anche eletta la Giunta Regionale, organo di governo dell’Associazione, che 
risulta essere costituito oltre che dal Presidente Fontanarosa, dai componenti 
Carlo Montesano, Giovanni Fragasso, Luca Montano, Luca Prisco, Mauro Bitondo, 
Vito Buono, Roberto De Ruggiero, Andrea Di Pasquale, Daniele Conenna, Vincenzo 
Moramarco, Serafino Dipalma, Carmine Lepore, Raffaele De Rosa e dai 
componenti di diritto Sergio Valenzano (Presidente Giovani Imprenditori) e Rosa 
Solimeno (Presidente Donne Imprenditrici). Nella prima seduta della Giunta 
Regionale verranno nominati i Vicepresidenti ed attribuite le deleghe.

Confimi APMI Umbria, sottoscritto con le 
Prefetture di Perugia e Terni il Protocollo 
attuativo sulla sicurezza e sulla legalità 
per la prevenzione dei tentativi di 
infiltrazione della criminalità organizzata

L’8 febbraio u.s. presso la Prefettura di Perugia 
Confimi APMI Umbria ha sottoscritto con le 
Prefetture di Perugia e Terni un documento che 
attua a livello regionale il protocollo di Legalità 
sottoscritto tra il Ministero dell’Interno e 
Confimi Industria, per rafforzare la prevenzione 
dei tentativi di infiltrazione criminale negli 
appalti per lavori, servizi e forniture stipulati 
dalle imprese aderenti. Alla presenza dei 
rappresentanti delle forze di Polizia, l’accordo è 
stato siglato tra il prefetti di Perugia Claudio 
Sgaraglia e di Terni Paolo De Biagi ed il 
Presidente di Confimi APMI Umbria Mauro 
Orsini.

Apindustria Confimi Vicenza, 
seminario sul recente accordo 
di partenariato economico tra 

UE e Giappone 
Si è svolto a Vicenza il 28 
febbraio u.s. un incontro 

tecnico focalizzato 
sull’accordo di partenariato 

economico tra UE e Giappone 
entrato in vigore il 1° febbraio 

2019 che prevede, per il 
commercio di beni, 

l’azzeramento o la riduzione 
dei dazi su import/export. 
Obiettivo del seminario: 

approfondire le nozioni di 
merci originarie e trattamento 

tariffario preferenziale e 
capire se e come trarre 

vantaggio dalle opportunità 
del nuovo accordo.
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Apindustria Confimi Verona, Michele Ghibellini nuovo Presidente 
del Gruppo Giovani
Michele Ghibellini, neoeletto Presidente del GGI di Apindustria 
Confimi Verona, raccoglie il testimone del predecessore Daniele 
Maccari. Ghibellini è socio ed export manager nell’azienda di 
famiglia che produce ricambi per cartiere. Ad affiancarlo per il 
prossimo triennio una squadra di 14 consiglieri. «Dobbiamo parlare 
di persone come vere e proprie risorse, fulcro attorno a cui costruire 
il nostro presente di associazione e di società» sottolinea Ghibellini. 
Tra le sfide individuate dal neo Presidente: favorire le sinergie tra 
imprenditori e stare al passo con la tecnologia e l’organizzazione 
senza perdere di vista l’apporto umano e la competitività.

Il 5 marzo u.s. si è tenuto presso la nuova sede di Confimi 
Industria Monza e Brianza un incontro dal titolo «Ungheria, 
terrà di opportunità» con l’Ambasciatore ungherese in Italia 
Balasz Kohut. Le imprese associate hanno potuto così 
confrontarsi sul tema degli investimenti in Ungheria. 
Sul tavolo le opportunità commerciali per le imprese italiane 
in terra ungherese, con particolare focus su tre ambiti: 
quello della meccanica, quello dell’informatica e, infine, 
quello del legno e dell’arredo.

Confimi Industria Monza e Brianza incontra l’Ambasciatore ungherese in Italia

«L’Uomo digitale è un uomo 
particolare, che usa sempre più 
tecnologia, ma sa sempre meno di 
tecnica. Un Uomo che è sempre più 
connesso con il mondo intero, ma 
sempre meno disposto ad uscire 

di casa»: da queste considerazioni di Alessandro 
Obino ha preso spunto Apindustria Confimi 
Mantova per organizzare l’11 marzo u.s. un 
incontro aperto alle associate che ha visto la 
partecipazione dell’autore di «In questo mondo 
di leader». Obino, partendo dalla propria 
esperienza quotidiana nella selezione e nello 
sviluppo delle risorse umane, ha voluto 
demolire questi miti proponendo la sua 
soluzione: i giovani devono riacquistare la 
capacità critica che il nostro sistema formativo
e la nostra cultura consumistica hanno 

completamente addomesticato.

«Industria 4.0: miti e leggende», incontro 
promosso da Apindustria Confimi Mantova

Apindustria Confimi Cremona, 
seminario sulle nuove regole 

sulla crisi d’impresa
Apindustria Confimi Cremona ha 
organizzato il 12 marzo u.s. un 

seminario per avviare un 
percorso di approfondimento 

delle novità contenute nel DLgs 
di attuazione della Legge 

155/2017 per il riordino della 
disciplina organica della crisi 

d’impresa e dell’insolvenza. La 
riforma contiene infatti 
importanti novità che, 

indipendentemente da un 
eventuale stato di crisi aziendale, 

è fondamentale conoscere 
(revisori e sindaci anche per le 
PMI, indici di allerta pre-crisi 

obbligatori, segnalazione 
automatica dei debiti impegnati).
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Confimi Apindustria Bergamo, 
ciclo di 3 incontri 

sull’amministrazione del personale
Tre incontri per le aziende - associate e 

non - previsti per il mese di marzo presso 
Confimi Apindsutria Bergamo in materia 

di amministrazione del personale. 
I primi due seminari si sono già tenuti il 

14 e 21 marzo u.s., rispettivamente su «Il 
potere disciplinare da parte del datore di 
lavoro» e «Tipologie di contratti di lavoro 

e lettere di assunzione». Fissato al 
28 marzo p.v. l’ultimo modulo 

sull’inquadramento e le mansioni dei 
lavoratori.

Confimi Industria Puglia e Confimi Industria Basilicata, un incontro ad 
Altamura per parlare di innovazione, competitività e impresa

La smart manufacturing tra innovazione, 
competitività e impresa. Un percorso obbligato 
anche per le PMI per non essere tagliate fuori dal 
mercato nel giro di qualche anno a favore di altre 
aziende con modelli di business più dinamici e 
veloci. Di questi temi si è discusso ad Altamura 
presso la Molitecnica Sud in un incontro

promosso da Confimi Industria Puglia e Confimi Industria Basilicata. Un focus 
particolare è stato dedicato ai casi studio di realtà che hanno già digitalizzato 
sfruttando gli incentivi impresa 4.0 e sui vantaggi che ne hanno ottenuto in 
termini di risparmio economico ed efficienza produttiva.
«Siamo qui per presentare il progetto di Confimi Alimentare sull’industria 4.0 –
dichiara il segretario generale di Confimi Industria Puglia Riccardo Figliolia - in 
questo programma nazionale, in cui ci accompagneranno partner come 
Schneider Electric, Tempor Spa e Csqa Certificazioni, informeremo le nostre PMI 
sui vantaggi offerti dalla tecnologia digitale per aumentare la loro competitività 
ed il loro grado di successo sui mercati. Il primo evento è previsto a Torino il 2 
aprile p.v. cui seguiranno gli appuntamenti di Verona e di Bari. Parallelamente 
faremo anche degli interventi concreti nelle aziende volendo dare alle nostre 
imprese un aiuto a 360° per farsi trovare preparate ai cambiamenti in atto».
«La collaborazione con Confimi – dichiara Paolo Buonsanti di Schneider Electric 
– ci permette di affiancare le imprese nell’individuare i passi che devono 
compiere per evolvere in questa digitalizzazione. Oggi la tecnologia rende 
disponibili dei dati che devono essere trasformati in qualcosa di tangibile che 
permetta di gestire al meglio la propria impresa: è questa la grande sfida da 
vincere per ottimizzare la produzione e migliorare l’efficienza».

Legge di Bilancio 2019, Confimi 
Emilia promuove due incontri sulle 
principali novità fiscali per le 
imprese
Confimi Emilia ha organizzato lo 
scorso 27 febbraio rispettivamente 
c/o le sedi di Confimi Emilia-Modena 
e di Confimi Bologna due eventi 
dedicati alle novità fiscali per le 
imprese previste dall’ultima legge di 
bilancio. Particolare attenzione, nel 
seminario di Bologna, alle novità 
giuslavoristiche (sconti sui premi 
Inail, misure a favore dei disabili).


